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Zitat von stc 

bruchhagen hat mit teuren transfers, die langfristig das gerüst des teams werden
sollten (fenin z.b.) auch ziemliches gklück (man kann auch sportlichen sachverstand
dazu sagen). die eintracht fährt ein klares konzept, bei dem die schrittweise
entschuldung oberste priorität hat. trotzdem man da in den letzten jahren voll im soll
liegt (und auch leicht darüber), wurden spielertransfers immer nach "typ" abgehandelt.
ein fenin darf ein paar mio kosten, ein lincoln nicht.

dass man am ende nicht vor unkalkulierbaren risiken gefeit ist (funkel fehlten in der
vorsaison oftmals 8 stammspieler), steht auf einem anderen blatt papier. dennoch
muss man festhalten, dass das ziel, einer mannschaft mittel -und langfristig ein
"gesicht" zu geben, wirtschaftliche kompetenz und sportlicher sachverstand ein nicht
wegzudiskutierender vorteil ist.

der bruchhagen hat genau das gleiche konzept wie bader ..... er hatte nur mehr glück. die
kommen beider aus der gleichen linie!
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